

Sambut HUT Bhayangkara Ke-78, Polres Maros Gelar Bakti Sosial Religi

Jamaluddin, M.M. - MAROS.NAGORI.WEB.ID

Jun 6, 2024 - 09:24



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Polres Maros tidak hanya merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara yang ke-78 dengan upacara seremonial, tetapi juga dengan memberikan dampak nyata kepada masyarakat melalui kegiatan bakti sosial religi.

Dalam semangat Bhayangkara, Polres Maros menggelar rangkaian kegiatan bakti sosial religi yang bertujuan untuk mempererat ikatan emosional antara polisi dan masyarakat, serta mengaktualisasikan nilai-nilai kepedulian sosial dan religius.



Kegiatan bakti sosial religi berupa korvei dilaksanakan di beberapa tempat ibadah yang ada di Kabupaten Maros secara serentak hingga jajaran Polsek di Kecamatan-kecamatan dengan melakukan kegiatan yang sama.

"Untuk Polres Maros sendiri melaksanakan bakti sosial religi di Masjid Agung,

Masjid Al Markaz, Gereja Katolik Santo Yohanes Rasul Stasi dan Gereja Jemaat Baji Pamai," ucap Kasat Samapta Polres Maros AKP Yiyi Suhartin yang juga sebagai koordinator bakti sosial religi, Kamis (6/6/2024).

Kehadiran Polres Maros di tempat ibadah, kata AKP Yiyi, juga memberikan pesan tentang pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

"Ini merupakan langkah konkrit untuk membangun hubungan yang harmonis antara Polres Maros dan warga masyarakat, serta memperkuat rasa saling percaya dan mendukung," ujarnya.

Wanita berpangkat tiga balok ini juga menekankan pentingnya keterlibatan aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Sementara itu, Wakapolres Maros Kompol Andi Alamsyah, S.H., M.H menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh personel Polres Maros yang telah berupaya maksimal dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Dengan adanya kegiatan bakti sosial religi ini, Polres Maros tidak hanya menjadi lembaga penegak hukum, tetapi juga mitra yang peduli dan mendukung dalam pembangunan sosial," tandasnya.

Semangat Bhayangkara, kata mantan Kapolsek Bungoro ini, tidak hanya tercermin dalam penegakan hukum, tetapi juga dalam aksi nyata untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat secara menyeluruh. (Humas Polres Maros/*)